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Проблема воли занимает значительное место в русской философии, особенностью которой является 
тесная связь с христианством и метафизикой как высшим достижением философии. При всем 
многообразии трактовок воли и ее свободы русская философия, выявляя целый ряд важных 
закономерностей, акцентирует внимание на ее социальной и этической направленности; анализирует 
феномен воли, свободы, свободы воли в контексте осмысления святоотеческого наследия, базируясь на 
глубинной связи с христианством как религией личности и свободы. 
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The problem of will takes an important part in Russian philosophy, the peculiarity of which is its connection 

with Christianity and metaphysics as the highest achievement of philosophy. Taking into account the diversity of 
will definitions and its freedom Russian philosophy, pointing out a number of important regularities, accentuates its 
social and ethic trend; analyses the phenomenon of will, freedom, will freedom in the context of comprehending the 
holly native heritage basing on its connection with Christianity as the religion of a person and freedom. 
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